



RPAT859

OWNER'S GUIDE GUIDE DE L'UTILISATEUR

12-Volt

HEATER FAN/DEFROSTER

Detachable Rotating Base with Foldable Handle for Mobile Use

12 volts

VENTILATEUR DE CHAUFFAGE / DEGIVREUR

Base rotative détachable avec poignée pliable
pour utilisation mobile



ONE-YEAR LIMITED WARRANTY

For product information, technical support and warranty information, please visit www.roadproonthego.com

GARANTIE LIMITÉE DE UN AN

Pour des renseignements sur le produit, le soutien technique et les renseignements sur la garantie, veuillez visiter www.roadproonthego.com

FEATURES



- 1. Defroster position
- 2. Off position
- 3. Fan position
- 4. Retractable handle

- 5. Power cord
- 6. Fuse
- 7. 12-Volt plug
- 8. Air outlet

- 9. Removable mounting base
- 10. Mounting holes

IMPORTANT SAFEGUARDS

- Do not put any objects in front of the defroster or block openings when in use.
- Read all instructions before operating.
- * Do not immerse cord or plug in water or other liquids.
- Do not let cord hang over edge of table or counter.
- Do not use for anything other than its intended use.
- Do not use defroster near flammable materials.
- Do not insert foreign objects into any opening.
- Do not install where it could obstruct safe vehicle operation or visibility.
- Never install on or near vehicle air bags.
- Defroster may become very hot. Do not touch hot surfaces.
- Never wrap cord around unit as this may damage cord.
- Do not operate if cord is damaged. Inspect cord regularly.
- Unplug when not in use and before cleaning.
- There are no serviceable parts. Do not open unit.
- Allow unit to cool before storing.
- To avoid electric shock and injury, do not use near infants or anyone incapable of disconnection without assistance.
- Do not use in areas where flammable liquids are used or stored.
- Administer close supervision when using around children.
- This unit will not shut off automatically. Turn off immediately after use.
- Do not allow to operate unattended.

MOUNTING

You should mount the base (9) in the center of your dashboard, with the defroster facing the front windshield.

Be sure to avoid contact with any air bags or electrical controls for your vehicle.

There are two mounting options available — screws or adhesive tape:

- Select an area on the dashboard or other secure surface.
- Screw option: Remove the mounting base (9) from the unit by gently sliding it away from the body. Fix the mounting base to secure surface by screws. Put the unit back onto mounting base (9).
- Adhesive tape option: Attach the adhesive tape to the bottom of the mounting base (9) then attach mounting base to the dashboard.

OPERATION OF HEATER FAN

- Make sure the switch is in the OFF position (2) before inserting the 12-Volt plug (7) into or unplugging from a power source.
- Turn switch to Fan position (3).
- Adjust the airflow by tilting the unit up or down.

OPERATION OF DEFROSTER

- Make sure the switch is in the OFF position (2) before inserting the 12-Volt plug (7) into or unplugging from a power source.
- Remove the unit from the mounting base (9) by gently sliding it away from the body.
- Pull out retractable handle.
- Turn switch to Defroster position (1).
- Slowly wave over windshield by holding the handle until it is adequately defrosted.
- Allow the defroster to cool down after each use. For faster cool-down let the fan operate for several minutes.
- Return the unit to its base before attempting to drive.
- If you operate it in the base, turn and point the defroster at the windshield for best results.

NOTE: It is not recommended that you use this appliance without the vehicle running as it may drain the battery.

CARE

- Unplug before cleaning.
- Dust regularly. Clean it with damp cloth and dry with a clean, soft cloth. Do not immerse.

FUSE REPLACEMENT

- If unit does not operate, check that the power supply is working properly.
- Check that all cords are connected properly.

FUSE SPECIFICATIONS

Model no.: RPAT859

Input: 12V DC

Output: 12V / 150W

Blade fuse: 15A

Accessories: 2 screws and 1 adhesive tape.

TROUBLESHOOTING

- If unit does not operate, check that the power supply is working properly.
- Check that all cords are connected properly.

ENVIRONMENTAL PROTECTION

Do not dispose of this product in the usual household garbage at the end of its life cycle; hand it over at a collection point for the recycling of electrical and electronic appliances. The symbols on the product, the instructions for use or the packaging will inform you about methods for disposal.

The materials are recyclable as mentioned in the markings. By recycling, material recycling or other forms of re-utilization of old appliances, you are making an important contribution to the protection of our environment.

FONCTIONNALITÉS



- | | | |
|-------------------------|--------------------------|-------------------------------|
| 1. Position Dégivreur | 5. Cordon d'alimentation | 9. Base de montage détachable |
| 2. Position Arrêt | 6. Fusible | 10. Trous de montage |
| 3. Position Ventilateur | 7. Fiche 12 volts | |
| 4. Poignée escamotable | 8. Sortie d'air | |

MESURES DE PROTECTION IMPORTANTES

- Ne pas mettre des objets à l'avant du dégivreur ou bloquer les ouvertures lors de l'utilisation.
- Lire toutes les instructions avant utilisation.
- * Ne pas plonger le cordon ou la fiche dans l'eau ou dans d'autres liquides.
- Ne pas laisser le cordon d'alimentation suspendu sur le bord de la table ou du comptoir.
- Ne pas utiliser à d'autres fins que sa fonction prévue.
- Ne pas utiliser le dégivreur près de matériaux inflammables.
- Ne pas insérer de corps étrangers dans toute ouverture.
- Ne pas installer dans un endroit où l'appareil pourrait bloquer la visibilité ou l'utilisation sécuritaire du véhicule.
- Ne jamais installer sur ou près des coussins gonflables du véhicule.
- Le dégivreur peut devenir très chaud. Ne pas toucher les surfaces chaudes.
- Ne jamais enrouler le cordon autour de l'appareil sous peine de risquer d'endommager le cordon.
- Ne pas faire fonctionner cet appareil si son cordon d'alimentation est endommagé. Inspecter régulièrement le cordon d'alimentation.
- Débrancher l'appareil lorsque vous ne l'utilisez pas et avant de le nettoyer.
- Aucune pièce ne peut être changée. Ne pas ouvrir l'appareil.
- Laisser l'appareil refroidir avant de l'entreposer.
- Pour éviter les chocs électriques et les blessures, ne pas utiliser près des bambins ou de quiconque incapable de débrancher l'appareil sans une aide.
- Ne pas utiliser près de zones où des liquides inflammables sont utilisés ou entreposés.
- Maintenir une surveillance étroite lors de l'utilisation de l'appareil près d'enfants.
- L'appareil ne s'arrête pas automatiquement. L'éteindre immédiatement après utilisation.
- Ne le laisser pas fonctionner sans surveillance.

MONTAGE

Vous devez monter la base (9) au centre de votre tableau de bord, avec le dégivreur faisant face au pare-brise avant.

S'assurer d'éviter tout contact avec les coussins gonflables ou les commandes électriques de votre véhicule.

Il existe deux options de montage disponibles - vis ou ruban adhésif :

- Choisir une zone sur le tableau de bord ou une autre surface sécurisée.
- Option vis : Enlever la base de montage (9) de l'appareil en la glissant soigneusement pour la faire sortir de la partie principale. Fixer la base de montage à une surface sécurisée à l'aide des vis. Remettre l'appareil sur la base de montage (9).
- Option de ruban adhésif : Fixer le ruban adhésif au bas de la base de montage (9), puis fixer la base de montage au tableau de bord.

FONCTIONNEMENT DU VENTILATEUR DE CHAUFFAGE

- S'assurer que le commutateur soit à la position ÉTEINTE (2) avant d'insérer la fiche de 12 volts (7) dans une source d'alimentation ou de débrancher l'appareil d'une source d'alimentation.
- Tourner le commutateur à la position Ventilateur (3).
- Régler le débit d'air en penchant l'appareil vers le haut ou le bas.

FONCTIONNEMENT DU DÉGIVREUR

- S'assurer que le commutateur soit à la position ÉTEINTE (2) avant d'insérer la fiche de 12 volts (7) dans une source d'alimentation ou de débrancher l'appareil d'une source d'alimentation.
- Enlever l'appareil de la base de montage (9) en la glissant soigneusement pour la faire sortir de la partie principale.
- Sortir la poignée rétractable.
- Tourner le commutateur à la position Dégivreur (1).
- Faire planer légèrement l'appareil sur le pare-brise en tenant la poignée jusqu'à dégivrage adéquat du pare-brise.
- Laisser le dégivreur se refroidir après chaque utilisation. Pour un refroidissement plus rapide, laisser le ventilateur fonctionner pendant plusieurs minutes.
- Remettre l'appareil sur sa base avant d'essayer de conduire.
- Si vous l'utilisez sur sa base, tourner et pointer le dégivreur vers le pare-brise pour de meilleurs résultats.

REMARQUE : Il n'est pas recommandé d'utiliser cet appareil quand le véhicule n'est pas en marche, sinon la batterie pourrait se vider.

ENTRETIEN

- Débrancher avant de nettoyer.
- Épousseter régulièrement. Le nettoyer avec un chiffon humide et sécher avec un chiffon propre et doux. Ne pas plonger dans un liquide quelconque.

REMPACEMENT DU FUSIBLE

- Si l'appareil ne fonctionne pas, vérifier que la source électrique fonctionne correctement.
- Vérifier que tous les cordons sont branchés correctement.

SPÉCIFICATIONS DU FUSIBLE

Numéro de modèle : RPAT859

Entrée : 12 VCC

Sortie : 12 V / 150 W

Fusible à lame : 15 A

Accessoires : 2 vis et 1 ruban adhésif.

DÉPANNAGE

- Si l'appareil ne fonctionne pas, vérifier que la source électrique fonctionne correctement.
- Vérifier que tous les cordons sont branchés correctement.

PROTECTION ENVIRONNEMENTALE

Ne pas jeter ce produit dans les ordures ménagères courantes à la fin de son cycle de vie utile. Le remettre à un point de collecte pour le recyclage des appareils électriques et électroniques. Les symboles sur le produit, les instructions d'utilisation ou l'emballage vous informeront des méthodes pour l'élimination.

Les matériaux sont recyclables comme indiqué sur le marquage. Grâce au recyclage, au recyclage de produits ou à d'autres formes de réutilisation des vieux appareils, vous contribuez de manière importante à la protection de notre environnement.



FAMILY OF BRANDS

Distributed by / Distribué par
RoadPro
48 Industrial Road
Elizabethtown, PA 17022

proud sponsor of / fier commanditaire de

Brittany's
HOPE
www.BrittanysHope.org

RoadPro® is a registered trademark of DAS Companies, Inc. All other trademarks, registered trademarks, copyrights and logos are the property of their respective owners.
©2016 DAS Companies, Inc. and/or its affiliates.

RoadPro® est une marque enregistrée de DAS Companies, Inc. Toutes les autres marques de commerce, marques déposées, ainsi que tous les logos et droits d'auteur, appartiennent à leurs propriétaires respectifs.
©2016 DAS Companies, Inc. et/ou ses filiales.